



Cuartoscuro

ACUERDAN IR UNIDOS EN LAS PRÓXIMAS ELECCIONES. Los líderes nacionales de Morena, Luisa María Alcalde; del PT, Alberto Anaya, y del Verde, Karen Castrejón, pactaron ayer mantener la alianza rumbo a las elecciones del 2027. Buscarán, apuntaron, dar continuidad al proyecto de transformación iniciado en 2018. Los dirigentes ratificaron su "apoyo, respaldo y acompañamiento" a la presidenta Claudia Sheinbaum. [Pág. 4](#)

Morena, PT y PVEM, en alianza para 2027

EL ANUNCIO ocurre luego de versiones sobre una posible ruptura de la coalición

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) reprendieron su alianza para el 2027, año en que se disputarán



Alberto Anaya, Luisa Alcalde y Karen Castrejón firmaron una declaración. Especial



17 gubernaturas y la renovación total de la Cámara de Diputados. El anuncio ocurre luego de versiones sobre una posible ruptura de la coalición, derivadas de la presentación de una reforma electoral que impactaría a fuerzas minoritarias.

En conferencia de prensa, Luisa María Alcalde Luján declaró que el movimiento de la "Cuarta Transformación" está más fuerte que nunca rumbo al 2027. Opinó que la oposición no tiene proyecto ni agenda y es por eso que se frota las manos pidiendo ver una división del grupo en el poder; sin embargo, afirmó que no será así.

"Hoy queremos las tres dirigencias de estos tres partidos [Morena, PT y

PVEM] firmar frente a ustedes una declaración [...] Con convicción y esperanza en la 'Cuarta Transformación' de la vida pública de México y como consecuencia de los triunfos históricos de la alianza [...] reafirmamos el compromiso de mantener, fortalecer y profundizar la coalición para defender y consolidar la cuarta transformación rumbo al 2027", pronunció al leer el documento suscrito.

Destacó que entre los compromisos está refrendar la unidad política de la alianza rumbo a las elecciones intermedias para garantizar la continuidad del proyecto de transformación por un país más justo, democrático, igualita-

rio, incluyente, independiente y regido por la voluntad libre y soberana del pueblo.

Asimismo, indicó que se ratifica el apoyo, respaldo y acompañamiento a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, anteponiendo el interés de México por encima de cualquier interés partidista.

Karen Castrejón, presidenta del PVEM, señaló que las tres organizaciones comparten la convicción de que la transformación se construye con acuerdos, diálogo permanente y capacidad de procesar diferencias sin poner en riesgo la gobernabilidad ni los avances ya alcanzados. •